



Antonio Fernández de Buján toma posesión de su plaza de número en la Real Academia de Jurisprudencia

El pasado lunes, 20 de enero, el Excmo. Sr. D. Antonio Fernández de Buján, Consejero del ISDE y de la revista jurídica Economist & Jurist, tomó posesión de su plaza de número en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación Española, con un discurso de ingreso titulado "La deuda histórica del arbitraje moderno".

A su discurso le respondió el Académico de Número y Presidente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, Excmo. Sr. D. Luis Díez-Picazo y Ponce de León. ...